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Pflegekraft (m/w/d) in Gotha

Stellenbeschreibung

Der DRK Kreisverband Gotha e.V. ist Träger von zwei ambulanten Sozialstationen, zwei Kindertagesstätten
und zehn Rot-Kreuz-Bereitschaften. Gleichzeitig betreiben wir eine Kleiderkammer und die Tafel Gotha. 

Für unsere Sozialstation in Gotha suchen wir ab sofort eine Pflegekraft (m/w/d) mit einer Arbeitszeit von 30
Wochenstunden.
Als Pflegekraft übernehmen Sie viele Aufgaben, die mit der täglichen Pflege von Menschen zu tun haben.
Sie müssen dabei keine medizinisch ausgerichteten Arbeiten durchführen.

Zu Ihren Aufgaben gehören die

Betreuung von Klienten
Durchführung der morgendlichen Wäsche
Unterstützung bei Einkäufen und Erledigungen des Alltags
Unterstützung bei der Toilette
Anreichen der Mahlzeiten
Wechsel der Wäsche des Klienten

Wechsel der Tisch- und Bettwäsche

 

Ihre Vorteile beim DRK

umfassende, professionelle Einarbeitung und Heranführen an die Arbeit mit Senioren
nette und aufgeschlossene Kolleginnen und Kollegen
Bezahlung nach DRK-Tarifvertrag
Jahressonderzahlungen
Dienstfahrzeug und Diensthandy wird zur Verfügung gestellt
Anspruch auf Betriebsrente und Unfallversicherung

keine unrealistischen Anforderungen, sondern Zeit für gewissenhafte Erledigung der Aufgaben

 

 

Das wünschen wir uns von Ihnen

Zuverlässigkeit und Lernbereitschaft
Freude am Umgang mit Menschen
soziale und fachliche Kompetenz
das "Herz am rechten Fleck"
ein Führerschein Klasse B

Bitte senden Sie Ihre aussagefähigen Bewerbungsunterlagen an:
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Kontakt

Arbeitgeber
DRK-Kreisverband Gotha e. V.

Ort
Gotha

Ansprechpartner*in:
Vorstand, Herr Hubertus C. Diemer

Oststr.31, 99867 Gotha

Tel. 03621-4196-0
Fax 03621-4196-29

E-Mail:
info@drk-gotha.com
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